

Alle Hände fliegen hoch!

Material:

- kein Material erforderlich

Spielidee:

Hände liegen auf dem Boden oder auf dem Tisch

Der Spielleiter sagt den Satz „Alle ... fliegen hoch!“ Bei „fliegen hoch“ nimmt der Spielleiter die Hände hoch in die Luft. Die Kinder haben nun die Aufgabe blitzschnell zu entscheiden, ob sie ihre Hände auch in die Höhe strecken. Das ist aber nur richtig, wenn der Gegenstand, der vom Spielleiter genannt wird auch wirklich hochfliegen kann.

Einige Beispiele:

- alle Autos fliegen hoch – Hände bleiben unten
- alle Bienen fliegen hoch – Hände gehen nach oben
- alle Papierflugzeuge fliegen hoch – Hände fliegen hoch
- alle Pinguine fliege hoch – Hände bleiben unten

Je nach Alter der Kinder kann der Übungsleiter den Schwierigkeitsgrad der fliegenden/nicht fliegenden Gegenstände auswählen.

